



Paris, le 12 juillet 2016

CRÉATION DE LA SECTION ASCT DU NORD PAS DE CALAIS

Militants issus d'une autre organisation syndicale, nous décidons aujourd'hui de rejoindre la fédération Force Ouvrière des cheminots.

Pourquoi ce choix ?

Depuis de nombreuses années des luttes intestines entre deux organisations syndicales ravagent notre ECT et cela au détriment de l'amélioration des conditions de vie et de travail des agents de train.

Nous pensons qu'un syndicalisme basé à la fois sur des valeurs de liberté et d'indépendance et non pas de pré-carré est possible !

Tout d'abord, nous nous reconnaissons dans les revendications nationales de Force Ouvrière qui affirmaient dans la grève de ce printemps:

Retrait de la loi travail !

Un décret socle au minimum à hauteur du RH0077 !

A ce sujet nous regrettons qu'il n'y ait pas eu droit d'opposition tant de l'accord d'entreprise que de la CCN comme l'a fait la fédération FO des cheminots.

Mais Force Ouvrière c'est aussi pour nous l'assurance de pouvoir intégrer une structure qui soit entièrement dédiée à la défense des agents de train. Et qui soit l'émanation de la base. Un Groupe National Train existe, réunissant les structures locales des ECT, et c'est cette structure qui définit pleinement les revendications métiers des agents et cela sans contrainte d'une décision fédérale quelconque.

Nous avons une expérience de militants et d'élus, nous nous refusons à rentrer dans des polémiques stériles qui au bout du bout ne font que desservir la cause des cheminots et aident la direction.

Nous appelons les agents de l'ECT de Lille à nous rejoindre et à construire ensemble un outil syndical par les agents de train pour les agents de train.

Bruno WALLARD
ASCT Lille

Cédric LAPIERE
ASCT Dunkerque

Samuel TEITE
ASCT Hazebrouck

FO : le syndicalisme Libre et Indépendant !